



## Stellungnahme zum Antrag Nr. AT/0143/2022

Vorlage: <b>ST/0155/2022</b>		Datum: 01.12.2022	
<b>Dezernat 4</b>			
Verfasser:	66-Tiefbauamt	Az.: 66.10.30	
<b>Betreff:</b>			
<b>Stellungnahme zum Antrag AT/0143/2022 der CDU-Ratsfraktion: Öffnung der Herberichstraße während der Ausbauarbeiten Wällersheimer Weg</b>			
Gremienweg:			
06.12.2022	Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		öffentlich
			ohne BE
			abgesetzt
			geändert

**Stellungnahme:**

Die Öffnung der Herberichstraße wurde bereits als Option im Baustellenbetrieb diskutiert. Diese ist jedoch wieder verworfen worden, weil ein „Verkehrschao“ ausgeblieben ist.

Die Herberichstraße wurde bewusst für den Verkehr gesperrt und im BPlan ist sogar ein Teilbereich als Fußgängerzone festgesetzt.

Die vorhandenen Umfahrmöglichkeiten (u.a. Langenaustraße oder Fritz-Michel-Straße) werden als ausreichend betrachtet.

Nach Rücksprache mit den Kolleginnen und Kollegen des Baubetriebs und der Polizei gibt keine nennenswerten Verkehrsprobleme, die eine Öffnung der Herberichstraße erforderlich machen.

Verwaltungsseitig wird dem Antrag der CDU daher nicht gefolgt.

**Beschlussempfehlung:**

Aufgrund der bereits durchgeführten Prüfung erübrigt sich eine Beschlussfassung.